

## 22/7/06 HOMENAJE AL AUSENTE

Si hay un acto entrañable por excelencia en estas fiestas, ese es el homenaje a los ausentes. Homenaje que quiere, al menos una vez al año, dejar constancia del sentimiento de arraigo que, los que por diversas circunstancias tuvieron que abandonar su tierra, su pueblo y sus raíces, tiene en el corazón de cada uno de ellos.

El acto , como todos los años, se inició en el Salon de Plenos del Ayuntamiento donde la Concejala de Festejos Angeles López dirigió unas palabras de bienvenida para que seguidamente, nuestro Cronista Oficial Sebastián Barahona, nos trasladara en alas de su buen saber de la historia de nuestro pueblo a tiempos pasados en los que la feria y el vivir de Mengíbar era otra cosa.....

### FOTOGRAFIAS

Despues de este acto vino la foto del grupo en las escalinatas de la Plaza de la Constitución, foto que este año e colocado en la web con un tamaño y calidad extra, con objeto de que todo aquel que quiera conservarla la tenga en las mejores condiciones posibles.

A continuación, en el salon de bodas de el complejo 2-π-R, se ofreció una comida a los asistentes al acto, donde cada uno de ellos nos fué relatando, muchas veces sin poder contener las lagrimas, lo que representa Mengíbar para cada uno de ellos.